

Asturias está bañada de Delfines

Autor Administrator
miércoles, 08 de abril de 2009

Asturias está de enhorabuena, puesto que pueden apreciarse por sus costas cuatro preciosos delfines, que parece que se han perdido y están siendo estudiados por parte de las distintas protectoras.

La Coordinadora para el Estudio y Protección de Especies Marinas, más conocida como CEPESMA, fue el que se encontró con estos delfines que iban nadando por las aguas de Gijón, Luanco y Castrillón, en las playas de San Lorencia, Arnao y en el playón de Bayas.

El gran problema que tienen estas cuatro especies de delfines varado es que pueden quedar atrapados en las redes de los pescadores, así que no quieren desviarlos de su hábitat, pero tienen que tener mucho cuidado con los pescadores.